
１． 本のロータリー1 年委員会より

意 が きました。 年1月1 は、

ロータリークラブが されてから1

年を えます。1 年に しい事 を

する事によって、 感を ロータ

リーの基 を することを目 として

されました。今 、アン ートなどで会員の

意 を くと言うことです。

・ 川ＲＣより５月の例会 内を頂きました。

・先 、 に の を させて頂

きました。 、当 者は１名となって

おります。まだ か 事を頂いていない方

がおりますが、だいたい２０名前 になりそう

です。バスを しますので、バスの 時間

が まりましたら、 ほど を らせて

頂きます。

　  委員

　 年 しています、タイの アーです

が、 年各クラブより 加者を募集して し

て りましたが、本年はタイの 事 により、

委員会メンバーの での アーとなりまし

た。 時は５月１８ から５月２２ までの アー

となっております。本来は も 加しなければ

ならないのですが、会 の 事 で 加できま

せん。 には地区の委員会から ほど報告を

させて頂きます。よ しくお願いします。
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・地区 協 会 ご でした。

　　渡邊会長

・地区 協 会に めて 加させていただき

ました。次年度よ しくお願いします。

　青山会員

　前　 　　２ ５０円

　今　 　　　２０００円

　累　計　　６２９，７５０円

「地区研修協議会に参加して」
　  次年度 奉仕委員長

　地区 会に し、クラブ 理部門・

広報部門の第３分科会に 加して りました。

最 に広報部門のお話があり、次に 理運 部

門についてお話がありました。

　クラブ 仕委員会は、ロータリーの 大 仕

部門の第一部門で、 仕、 会 仕、

仕、を える 理部門であり、Ｃ Ｐ 入で

２０１４～１５年度羽部ガバナーの時、クラブ 仕部

門はクラブ 理運 部門と ばれるようになり

ました。しかしながら各クラブでは名 を変え

る必要が無いという事です。クラブ 理運 部

門には、例会運 委員会、 活動委員会、広

報委員会、会員 委員会、会員 委員会な

どの 委員会を する委員会であるという事

です。

　次にクラブ 理運 委員会の活動方 の説明

があり、その Ｃ Ｐの話がありました。一

最 にＣ Ｐという言 が てきたのは２０１０～

11年度 々 ガバナー 年度 の時で、

会員 やクラブ活 のためＣ Ｐの 入を

しまし うという事が地区目標になり、Ｃ

Ｐ、 Ｐ 入 プロジ クト ー が

られ、２０１２～１３年度細川ガバナーの時 本年

度 、各クラブにＣ Ｐ 入しようとＣ Ｐ特

委員会が 来、各クラブにＣ Ｐを 入しよ

うという事になりました。その ２０１３～２０１４年

度 ガバナー 年度 の時、各クラブ

にＣ Ｐ 入のアン ートを行い、５ のクラ

ブがＣ Ｐを 入しているそうです。Ｃ Ｐの

入は、ただクラブ組 を するというの

ではなく、 する事によってクラブを活

させるということなのです。

　 がこの地区 協 会に して感じた事

は、 クラブもＣ Ｐを 入しているが、Ｃ

Ｐがうまく していないのではないか、ク

ラブ 仕委員会という委員会はありますが、

も していないのではと思いました。各クラ

ブの委員長さんと し話しましたが、Ｃ Ｐを

どの に活用していけば いのか分からない

でした。 委員会の がりをもっと にし、

Ｃ Ｐの 入を クラブの活 ために、活

かした方が いと思いました。 1～11年度

会長年度の時、Ｃ Ｐ 入に い 部会

員を委員長にした長 計 委員会を 上げま

した。この委員会などは 年 しても いの

ではないかと思いました。

　以上、クラブ 仕委員会の地区 協 会の

報告とさせていただきます。

　  次年度 奉仕副委員長

　地区 協 会 仕部門・ 委員会

部門に委員長 要の為、 が代理で してま

いりました。大きく変わった は、２０１５～１年

度は 仕委員会と ー

に分かれていましたが、２０１～１年度では合

委員会として 仕・ 委員会として一

つの委員会になっています。 委員会の役

割は、「 の地区に 門 のス ルアップ

を るための ー を組 し する」となっ

ています。しかし２５１０地区の地区補助金の使

は、各クラブの 仕活動の補助金や 金の

金に使われています。そのため地区補助金を

で使うと、各クラブの補助金に をきた

すため、 はロータリー財団の ローバル

補助金を使う事になりました。 ローバル補助

金を けるには、「 つの重 分 」のいずれか

に合 しなければならず、 仕委員会と合

委員会を し一つのプロジ クトを行う事
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になった 説明がありました。また、

には地区財団委員会、 仕委員会を

に する 門 のメンバーが され、

会 仕、広報、ライラ、 委員会 も加わ

り、「 事 行委員会」となり 行され

たということです。

　お に、２０１～１年度 仕・ 事

の事 と２０１～１８年度 仕事

ルプランを いたしました。２０１～１年度の

の方は、 クラブ、タイ３３４０地区 ン

イＲＣ１２ 、タイ３３５０地区、バン ククロント

イＲＣ１ となっています。 事 が２ 、

事 が３ 、 事 が１ 、メン

ナンスが５ 、 金事 が５ となっていま

す。 金の は、財団補助金1 万円、地

区事 費８３万円、各クラブから1 万円、

ＲＣからは５万円 しています。２０１～１８年

度の 仕事 ルプランは、 タイ

３３２０地区 ン イＲＣ、タイ３３５０地区クロント

イＲＣ、タイ３３０地区ランナ ンマイＲＣと

なっています。

　その他、 々説明ありましたが、最 に２０１

～１８年度の 仕事 金 の をお

願いしますとの事です。各クラブで 算を計上

し、 クラブになり 金を してくださいと

の事でした。

　  次年度社会奉仕委員長

　 めて地区 協 会に 加させて頂きまし

た。次年度、理事になる意気 と 張と

えての気 で 加させて頂きました。

くから 方までの時間、 きないかなとも

思いましたが、それどこ ではありませんでし

た。最 は 気なく まった も する内

に、 分は が 来るのかなと思い、先 の

話を いて 分なりに していきました。し

かし、 でも 先生のお話が一 かった

です。 さんのお話は登 の の時

をしていただき、お話をお きしました。と

ても かく、そして時 わせていただき、

に しいお話を一言一 いていたのを思い

します。あっという間にお 時間になり、

はお 当を各 の部 で分科会 に べる事に

なっておりましたので、 分の 会 仕の部

に行って 事を取る事になっていましたのです

が、 めてお会いする方ばかりで さん 々と

ご を べていました。そして が り、分

科会に 加を しました。 々 いている に

っただけなのですが、 った数 にサブ

リーダーの方が来てお話をされ、「そこの に

った方は 事 行の役目をする事と代々 っ

ていますのでお願いします」と来ました。なる

ほどと理 して、 に各クラブの 会

仕の例と えている 、これから

している事 を していただき、 クラブ

は、あんどんと ンター の 仕のお話を

させていただきました。

　今年は をメインに地区の方で えている

たいですので、 々な事 を できる年度

でもある事を 感しました。 えられた使命と

来るからこそと思い、指名していただいた

ロータリークラブの役 を全うしようと思い

ます。 々を しめて、 分が と 仕と

を感じて、 来る に感 し、 分

の 生を 上 来るように頑張っていきたいと

思いますので、よ しくお願いします。

　 部 次年度会 委員

　２０１～１８年度 ロータリー地区 協 会

に、 委員長の代わりに して りました。

　 前の部では、ガバナーエレクト 金助

の基調 があり、２０１～１８年度イアン ラ

イ リー会長のＲＩ ーマ「ロータリー・変

をもたらす」についての説明がありました。

しく変 する時代に するため、ロータリー

も常に変 し けなければならない、という事

でした。また、次年度地区ガバナーの エレ

クトの次年度 ーマ「取り そうロータリーの

」についての説明もありました。その 、

ストガバナーの があり、次年度の 意

として各クラブの が くなっており、

例会 の意 について話され、会員 が

２０１年度 会で くなった事などが話さ

れました。 かに例会での が いと会が
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り上がりませんし、 々 していくと思いま

す。

　その に、 の でもある ストガバ

ナーの基調 がありましたが、 ストガ

バナーと じような事を言っておりました。

の や会員 分の 、そして 年 仕

部門の などを話されました。それから

に入り、 の部は に ストガバ

ナーの があり、「ロータリーを う」とい

う で話されました。 の は、ロータ

リー ップ 会についてと Ｐについてな

どが話され、その 各分科会に分かれて、 は

大 会員と一 に第３分科会クラブ 理運 部

門 に広報ＩＣ部門に をしました。 理

運 部門では会の活 や の 上、会員

などが話されました。 の 当部門、広報

ＩＣ部門では、 にマイロータリーの登録につ

いて話され、広報は分かりやすく、 ットやラ

インを使って動 などを使用し、 くの理 者

を得る 力をする。そして、今年度は地区で財

さっ にロータリーの 事の掲 を協力

している事の説明がありました。Ｃ Ｐや

Ｐの話もされましたが、しばらく りに地区

協 会に 加し、大変 れました。それで

会には はしないで って来ました。以上で

す。

　西谷 次年度社会奉仕副委員長

　第 分科会 年 仕部門に 加して。

　４月８ に ーク ルで された、

地区 協 会に 加して りました。 前の

部に関しましては会長エレクトがお話になって

いると思いますので、省 させていただきます。

の部では、 つの分科会に分かれ、 さ

せて頂きました。 行としましては、 方次年

度 年 仕委員長の で まり、 委員会

の地区インターアクト、地区ローターアクト、

地区Ｒ 、地区 年 委員会の委員長

４名のアドバイザーの があり、 方委員長

から全 の説明があり、その 、次年度の地区

委員会の活動 をスクリーンを使っての説明

を き、 を んで、地区各クラブの 年

事 の で５クラブの 表がありました。

　トップバッターで クラブが指名されまし

たので、最近の クラブの 年 仕、特

を必要とする の 、

ンター の 、 年 ・

大会の について事 内 を説明いたしま

した。その 、１ ループに ～ クラブの１０

ループに れ、 たな事 について しま

した。 が ループの 長を め、各クラブの

取り組 を きましたら、大 各クラブ じよ

うな事 を行っていました。

　阿部 次年度幹事

　当 は 前 本会 、 から 、分科会

分科会報告という一 でした。

　 前 の本会 では、 会代表委員と

して ＰＧの 会のお話がありました。

標 において、委員会の 目が加えられま

した。 には今まで理事役員だけでしたが、

そこには委員会として、クラブ運 理、 、

イメージ、ロータリー財団、 仕プロジ

クトの５つの委員会を常 委員会にする事が望

ましい、とされています。ＰＧいわく、「望まし

い」と いてあるのは、「変えて下さい」とい

う意 です。そう理 してくださいとの事でし

た。この部分については、 状 クラブの細

と があるので今 する必要がある

と思います。

　 は、ロータリーリーダー ップ 会の

本 部 リ ーター委員長の の

がありました。ロータリーリーダー ップ

会は、２００８年に 本 部が られた しい

関です。 をするかと言うと、指 者としての

を った特 のロータリアンをクラブの会

長の指名で を けさせる 会を する

です。ロータリー活動を前 させていくのに、

必要な指 力に関する しい しか 合わ

せていないままクラブ会長に する事に

があるという えのもと されたようです。

　１ ２年に ージ ージー で られたこの

関が１５年かけて 本に 部を くまで広まっ

てきました。 の内 について話し めると、
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時間が無くなるので割愛します。

　分科会は、第２分科会の幹事部門に入りまし

た。函館ＲＣの森川次年度地区代表幹事をリー

ダーとしてサブに今年度の橋本代表幹事、アド

バイザーとして熊沢ＰＧ、サブアドバイザーと

して広報ＩＣ委員会、地区財団補助金委員会、

ポリオプラス委員会、それぞれ次年度副委員長

というメンバーでした。橋本代表幹事からは

「会長がやりたい事に協力して下さい。そして

とにかく一生懸命やる事が大事」というポイン

トを押さえたお話がありました。熊沢ＰＧから

は「クラブで行われるすべてに関わる仕事です。

大変ですが頑張って下さい」との事でした。ま

た羽部ＰＧからは「幹事は執行部門の代表者と

して、内閣総理大臣に例えられている大事な役

割です。頑張って下さい」との事でした。

　サブアドバイザーの３名は、次年度特に重要

視されている活動の説明でした。

　地区財団補助金については、３年前の寄付金

と恒久基金の運用益の１／２が各クラブの補助

金として使用できるものですが、３年前の２０１４

～１５年度羽部ガバナーの寄付金が大きく影響し

て、昨年の1．3～1．4倍の財源がある事が説明

されました。今年度も３０万円を上限として募集

しております。締め切りは５月末必着というこ

とでした。

　ポリオプラス委員会に関しては、最近の３年

間を切り取っても徐々に減ってきて、本当にあ

と一歩まで来ている状態です。まだポリオ撲滅

に必要な費用は１５億ドルと試算されております。

これは順調にウィルスの伝播が止まった場合の

試算で、止まらず他の地区で広がった場合、年

間８億ドルが余計にかかります。額が大きすぎ

てピンときませんが、地区としては全会員×３０

ドルを数値目標に掲げ取り組んでいきたいとい

う事です。レートにもよりますが、非常に高い

目標と言わざるを得ません。ご協力をお願いし

ます。加えて、函館で行われる地区大会はでは

全員がエンド・ポリオ・ナウのバッジを付ける

事を要望されました。捨ててしまったという方

はいないと思いますが、一度探していただけれ

ばと思います。

　広報ＩＣ委員会の説明は、先ほど広報委員会

の説明がありましたマイロータリーの全員登録

のお話でした。詳細は省かせて頂きますが、本

気で全員登録を目指す地区委員会の意思を感じ

ました。地区としてその為の行動を起こすとい

う事なので、お話がありましたら協力していき

たいと思っております。報告は以上です。



第3回　 月 日（水）　天候 / 

１．４月２ 第１１ 例理事会 に第 ク

ラブ協 会を しました。４月末の会計報

告と５月 月の例会プロ ラ の と５月

２１ 羽 にて のＩ について しまし

た。

・ 川ＲＣ、 ＲＣより５月例会 内を

しました。

・２０１～１地区広報ＩＣ委員会より、「ロータ

リーの イメージ 上におけるお願い」が

いています。 イメージ 上について

報を集 、活用するために全 のクラブから

地 などに掲 された、クラブ 仕活動

事例をＰ にて５月２ までに って し

いとの内 です。

・ 会員、入会おめでとうございます。

　渡邊会長

・ い事がありました。

　　　　　　　　　　 渡

　　　　　　　　　　長 会員

・ Ｐ 協会の 理事になりま

した。　 会員

・理事になりました。　 会員

・ 会員さん、ようこそ ＲＣ 。 会員

・ さん、入会おめでとうございます。活動

し にしています。　 会員

・ い事がありますように。　 会員

・ のタ いただきました。おいしかった

です。　 会員

・ かかりました。　 会員

・Ｇ に でたくさんもうけました。

　 会員

・やっと 調が くなりました。８ 細くな

りました。 がダブダブです。　 山 会員

・ 調が くなってきました。　 会員

・ に 部が った たいです。

　 会員

・久し りに しました。　 会員

・今 も 気です。　 会員

・長 が で一 らし めました。

　青山会員

・アイ ぎの です。まだウドは べてい

ません。よ しくお願いします。　 会員

　前　 　　２ ５０円

　今　 　　２４０００円

　累　計　　６５，７５０円
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